

INDONESIA SATU

PERS.CO.ID: Cara Baru Bermedia!

Updates. - INDONESIA SATU.ID

Apr 30, 2024 - 18:29



[PERS.CO.ID](https://pers.co.id/) membangun Jurnalistik Independen yang beretika dan bertanggung jawab yang didedikasikan bagi Indonesia yang berkemajuan, dan berkeadilan.

[Pers.co.id](https://pers.co.id/) memberikan kesempatan bagi Jurnalis independen dan idealis untuk menjalankan profesi dengan memiliki media sendiri dengan nama sesuai dengan keinginannya.

[Pers.co.id](https://pers.co.id/) juga bisa dimiliki oleh organisasi, dan lembaga baik lembaga pemerintah, swasta, perusahaan, maupun lembaga pendidikan.

[Pers.co.id](https://pers.co.id) memberikan keistimewaan dan kekhususan bagi media dengan "Branding" bahwa media ini adalah media Pers.

[Pers.co.id](https://pers.co.id) bisa menjadi media hobby bagi siapa saja yang punya minat dan bakat dalam bidang tulis menulis dan dunia jurnalistik.

[Pers.co.id](https://pers.co.id) bisa dijadikan media promosi atau broadcast bagi para youtuber dengan cara menempatkan (embedded) link podcast atau link streaming pada modul Video sehingga peluang untuk ditonton lebih tinggi.

Menjadi penulis atau jurnalis adalah panggilan jiwa dan eksistensi diri. Melalui tulisan, seorang jurnalis bisa mengungkapkan keinginan dan ide-ide yang ingin dia sampaikan ke publik sebagai inspirasi yang masuk akal dan bisa diterapkan.

[Pers.co.id](https://pers.co.id) sangat mendukung keterbukaan informasi dan kebebasan berpendapat sesuai dengan Undang-Undang Dasar (UUD) 45 dan Pancasila, dan menjadi dasar Visi, Misi, dan Tujuan dari dibangunnya media ini.

Berikut ini adalah syarat untuk mempunyai Media dengan ekstensi pers.co.id.

1. Bisa menulis dengan baik dan benar sesuai dengan tata bahasa Indonesia.
2. Bisa menulis dengan kaidah penulisan jurnalistik.
3. Memahami dan menerapkan kode etik jurnalistik dalam penulisan artikel yang dipublikasikan di media.pers.co.id .
6. Untuk informasi dan keterangan lebih lanjut, silahkan hubungi Ernest melalui WA: [081515011975](https://wa.me/081515011975) (Chat Only).